



Van 5 agresiones al personal judicial

| Redacción

EN MARZO, aun sin que comenzaran las campañas para las elecciones del Poder Judicial de la Federación, se registraron cinco agresiones asociadas con la violencia político-criminal en el país, que representan el 10 por ciento del total de ataques cometidos contra personas vinculadas de alguna forma con tareas políticas o de gobierno.

El primer caso identificado por la organización Data Cívica es uno de secues-

tro de un funcionario judicial en Sinaloa, y el segundo, también en dicha entidad, es un asesinato.

En Morelos se dieron los tres casos restantes, cuando en dicho mes tres personas juzgadoras de Morelos —dos hombres y una mujer— fueron amenazadas por grupos de la delincuencia organizada a través de un mensaje colocado en una manta.

A los tres magistrados del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) se les acusó en dicho mensaje de haber liberado a dos

presuntos líderes sicarios implicados en un ataque ocurrido en el poblado de Anenecuilco a inicios del mes. La manta fue firmada por el grupo delictivo conocido como La Familia Michoacana.

Durante marzo de 2025, Data Cívica documentó 50 ataques de violencia político-criminal en México, lo que representó un incremento del 25 por ciento en relación con febrero. Y Morelos es la segunda entidad con más eventos de violencia política en lo que va del año, refirió.